

Más de 36.000 sanrafaelinos en los grupos de riesgo de coronavirus

La pandemia de coronavirus se ha convertido en un gran riesgo para la salud del mundo, especialmente para los adultos mayores, ya que son los principales fallecidos a causa de esta situación.

En este sentido, el 80% de las personas que murieron por coronavirus en Argentina tenían más de 60 años.

Según las proyecciones estadísticas de población, en la actualidad ese segmento etario lo componen más de 36.000 sanrafaelinos, lo que constituye una alta cifra de personas que se encuentran entre los grupos de mayor riesgo por la enfermedad.

Los números muestran que Argentina tiene más de 7,5 millones de personas dentro de la población de mayores de 60 años y que de ese universo, 330 mil viven en la provincia de Mendoza.

En total, el 16,9% de los mendocinos pertenecen al grupo de “más de 60”, mientras que en San Rafael ese porcentaje ronda el 17,2% de una población que se estima para este año en 209.000 habitantes.

Hay que destacar que desde el Ministerio de Salud de la Nación solicitaron a este grupo que cumpla estrictamente con la cuarentena. A tal nivel se los cuida que en la provincia están eximidos de ir a trabajar aun si forman parte de sectores exceptuados.

Un dato a tener en cuenta es que la edad media de los muertos por coronavirus en Argentina es de 68 años. En Mendoza, tres de las cuatro víctimas fatales tenían más de 60.

CÓMO SE DIVIDEN EN SAN RAFAEL

Según el último censo, dentro del grupo de 60 años son más las mujeres que los hombres. En total son 19.810 mujeres y 16.190 hombres.

Para separarlos por “grupos” más pequeños, hay que remitirse a la información del censo de 2010, el cual plantea que 8.575 personas están dentro del segmento de 60 a 64, 6.828 corresponden al segmento de 65 a 69 y 5.513 se encuentran entre 70 y 74.

Dentro de las personas de 70 a 79 años hay 4.220 y en el segmento de 80 a 89 se registraban 1.532. El resto incluye a 508 personas de 89 a 95 y 132 de más de 95.

POR DISTRITOS

Los números por distritos marcan que la Ciudad concentra la mayor parte de las personas con más de 60 años, con 19.165 habitantes. Hay otros 1.723 en Las Paredes y luego 1.537 en Cañada Seca, 1.282 en Cuadro Nacional y 1.099 en Rama Caída, entre los principales distritos donde se ubica la población de riesgo. Siguen 921 en Real del Padre, 797 en Monte Comán, 791 en Villa Atuel, 612 en Cuadro Benegas, 492 en El Cerrito, 473 en Goudge, 333 en Jaime Prats y 311 en la Villa 25 de Mayo.